

Info-travaux

Poste de Bonsecours et sa ligne d'alimentation à 230 kV
Construction de la ligne d'alimentation
Été 2025 à été 2026

Rappelons qu'Hydro-Québec construit un tout nouveau poste à 230 kV - 25 kV à Bonsecours ainsi qu'une ligne d'alimentation à 230 kV qui servira à raccorder le poste au réseau. La mise en service de ces nouvelles infrastructures est prévue pour novembre 2026.

Étapes de construction de la ligne d'alimentation

1. Mise en place des fondations des pylônes

Les fondations varient selon le type de pylônes et la nature du sol. Cette étape exige des travaux d'excavation, de remblayage et de nivellement.

2. Assemblage des pylônes et déroulage des câbles

Cette étape comprend :

- l'assemblage des pylônes au sol,
- le levage des pylônes,
- l'installation des chaînes d'isolateurs,
- la pose des conducteurs et des câbles de garde.

Calendrier de réalisation

Les travaux s'étaleront sur une année, soit entre **août 2025** et **août 2026** du lundi au vendredi, entre 7 h et 19 h, sauf exception.

Impacts des travaux

Augmentation de la circulation, du bruit et de la poussière engendrés par le passage de camions et par l'utilisation de la machinerie lourde.

Mesures d'atténuation

Hydro-Québec veille au respect des exigences de sécurité, techniques et environnementales :

- Signalisation adaptée, surveillance de chantier et périmètre sécurisé permettant d'assurer en tout temps le passage des véhicules prioritaires, tout comme la sécurité du public et celle des travailleuses et travailleurs.
- Application d'abat-poussière et nettoyage de rues si nécessaire.

Nous vous remercions de votre compréhension et vous invitons à la plus grande prudence aux abords des chantiers.



Pour plus d'informations
Sébastien Martineau
Conseiller – Affaires régionales
Ligne Info-projets : 1 877 653-1139
affairesregionales@hydroquebec.com



Info-travaux

Poste de Bonsecours et sa ligne d'alimentation
Tracé de la ligne à construire

